



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

11/05/2022

LEGISLATIVO



En contra de la persecución política

Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del PRI, junto con los líderes del PAN y PRD, acompañados por los titulares y miembros de diversos organismos autónomos, representantes de los medios de comunicación y sociedad civil, realizaron hace unos días una conferencia de prensa bajo el título: “En contra de la persecución política”.

<https://diariodechiapas.com/opinion/letras-desnudas/en-contra-de-la-persecucion-politica/>